
Consiglio Comunale INT 380 / 2022

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
OGGETTO: AAA CERCASI DECORO URBANO IN VIA GIVOLETTO DAL
2018.

PREMESSO CHE

In via Givoletto 14 è presente una piccola area verde, una delle poche del quartiere Lucento, si
estende per circa trecento metri quadri ed è costituita da un boschetto di una ventina di conifere, e vi
si può accedere esclusivamente tramite due scalinate strette, scoscese e ripide.

RICORDATO CHE

I residenti  manifestano da  lungo tempo interesse  per  questa  piccola  porzione  di  verde  urbano.
Nell’aprile del 2018, a seguito di una pluralità segnalazioni fu effettuato un sopralluogo il cui esito
fu drammatico: il giardino era stato trovato in preda all’erba alta, alle ortiche e ad altri vegetali a
basso fusto e da questi spuntava sporcizia di varia natura. Erano inoltre presenti residui di tronchi
tagliati ma mai asportati, piante le cui fronde in corrispondenza del muro di cinta che separa l’area
verde dal cortile del condominio verso Corso Potenza, invadevano lo spazio di quest’ultimo. A ciò
si aggiungeva la totale assenza di panchine e di altri arredi urbani;
Nel  2018  con  un’interpellanza  (mecc.  2018  01573)  si  rendeva  nota  la  situazione
all’amministrazione e si ricordava che la cura della città parte dai dettagli e che anche un piccolo
spazio può fare la differenza in termini di vivibilità per un’intera zona;
Con una successiva interpellanza, depositata in data 30 gennaio 2020 (mecc. 2020 00340), veniva
rilevata una sostanziale assenza di miglioramento dell’area, caratterizzata ancora da uno stato di
forte degrado e sporcizia, tra cui deiezioni canine sul marciapiede adiacente e l’inaccessibilità per i
cittadini  con disabilità  motorie  a  causa  della  mancanza  di  rampe  e  scivoli  di  accesso  all’area.
All’epoca la risposta dell’Assessore Unia riferiva che il giardino veniva pulito due volte a settimana
e che ciò era presto reso vano dalla frequentazione di proprietari di cani poco attenti al decoro
urbano e di utenti che portavano cibo per nutrire uccelli e gatti. Riguardo ai lavori per la rimozione
dei ceppi e per i provvedimenti manutentivi di miglioramento comunicava che erano sospesi in
attesa della valutazione da parte del Servizio Gestione Grandi Opere del Verde della richiesta di
parere pervenuta da IREN per la collocazione di una cabina elettrica, ora presente;
In data 23 maggio 2021 veniva effettuata un’azione cittadina di pulizia sull’area in questione con la
partecipazione del sottoscritto, che ha portato alla raccolta di 23 sacchi di spazzatura, rendendo
nuovamente  evidente  l’insufficienza  del  servizio  di  pulizia  e  la  necessità  di  un  aumento  della
frequenza con cui viene effettuato;
Il Sottoscritto effettuava in data 15 aprile 2022 un sopralluogo rilevando: la presenza degli stessi
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alberi che necessitano la potatura sia per il rischio di caduta di rami secchi sia perché gli aghi di
pino si accumulano nella grondaia del condominio adiacente intasandola, l’assenza ancora oggi di
panchine, una diffusa assenza di erba come conseguenza dell’installazione della cabina elettrica, e
infine, la mancata soluzione della problematica di accessibilità per cittadini con disabilità motorie; 
A inizio settembre più cittadini segnalavano allo scrivente la continua presenza di sporcizia e di
erba alta sull’intera area nelle parti in cui il manto erboso non è stato manomesso.

CONSIDERATO INOLTRE CHE

Alla  situazione  di  degrado in  cui  versa  il  giardino,  si  aggiunge  una  segnalazione  da  parte  dei
residenti sulla mancata segnaletica verticale in via Givoletto angolo via Bessanese che avvisi gli
automobilisti che la stessa sia priva di un’uscita per i veicoli, mancanza che frequentemente rende
necessarie manovre pericolose.

APPRESO CHE

In data 15 luglio 2022 ha avuto luogo un incontro tra l'ufficio tecnico circoscrizionale e i tecnici
IREN/IRETI  finalizzato  alla  definizione  dei  lavori  di  completamento  a  seguito  della  posa  del
fabbricato di servizio.

INTERPELLA

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere
- Se l’amministrazione intenda, dato il cambio di stagione, effettuare la potatura e le altre operazioni
agronomiche necessarie;
- Quali siano le tempistiche riguardanti la posa delle panchine, il numero delle stesse e il ripristino
delle transenne da parte di IRETI;
- Se la circoscrizione intenda effettuare e con quali tempistiche il ripristino della pavimentazione
manomessa, la semina del tappeto erboso, se abbia verificato la possibilità di agevolare l’accesso a
carrozzine ed altri  mezzi di  ausilio e con quale esito,  infine se e con quali  tempistiche intenda
effettuare la mitigazione visiva della cabina elettrica;
- Con quale frequenza AMIAT effettui la pulizia dell’area, se intenda aumentarla e se abbia preso in
considerazione la sostituzione degli attuali cestini con i cd. anti-corvo.

Torino, 03/10/2022 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Simone Fissolo
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